

わかば

9月6日

2学期が始まり、今日で4日目となりました。担任がコロナの濃厚接触者となり、8月末より自宅待機となったことで、子ども達に迷惑をかけてしまいました。昨日復歸したところ、4人の3・4年生は落ち着いて2学期をスタートしていました。

一人一人の自由研究を見ますと、自分の興味関心に沿って苦勞してまとめたことがよく分かりました。

水の中のシャボン玉の存在を知り、実際に作ってみた さん。水中にできるシャボン玉の構造を断面図を書いてきれいにまとめてありました。磁石に付く物付かない物を調べてまとめた さん。22個も調べて分かりやすく表にまとめてありました。ヘラクレスオオクカブトが大好きで、段ボールに大きな絵を描いた さん。角の形や大きさが実物大でよく分かりました。いろんな物を凍らせて氷のできる様子を調べた さん。実験の後の気づいたことでは塩水には凍らせない成分があるのでは?と考察していました。学級の作品発表会では全員がそれぞれの発表に感想や質問ができたと聞いています。2学期の学習が楽しみです。

<9月の生活目標

「学習の準備をしよう」>

9月の生活目標は「学習の準備をしよう」です。学習にスムーズに入れるように準備をしっかりする習慣を持たせたいと思います。そのために、学校では次の時間の準備をしてから休み時間にすることを指導します。ご家庭では前の日の夜に時間割を合わせ、朝点検して忘れ物がないようにさせてください。特に筆箱の中身(けずった鉛筆5本、赤鉛筆、消しゴム、15cmほどのものさし)をしっかりそろえて学習の構えをしっかり付けていきましょう。

<下巻の教科書について>

下巻の教科書を渡してあります。乱丁・落丁があった場合、すぐに学校にお知らせ下さい。

国語・算数の下巻は10月頃から使います。3年生に配付された図工の下巻は4年生になって使いますので、それまで大事にしておいて下さい。

<運動会練習について>

運動会は9月17日(土)8時45分開始です。雨天時は体育館で行います。運動会終了後の児童引き渡し訓練まで、参加をお願いします。

今年のスローガンは「協力して最後までやりきる刈安っ子」です。運動会なので必ず勝ち負けがありますが、勝ったから良かった、負けたからだめだった…で終わらないで、友だちと心を合わせ最後まで力を出し切ってがんばってほしいと思います。現在ダンスの練習をしています。子ども達は覚えるのも早く、どんどん吸収しています。笑顔でがんばっているのがすてきだと思います。

運動会の練習期間中は体操服を毎日持ち帰りますので、洗い替えの準備をお願いします。洗い替えは無地の白いTシャツ(ワンポイント可)でも構いません。また、水筒、汗拭きタオルを持たせてください。



